

ピースリレー2022

米ソ冷戦時代、米がビキニ環礁（現マーシャル諸島）で行った水爆実験（1954年3月1日）により、地域住民やマグロ漁船の第5福竜丸などの多くの日本漁船が被爆しました。翌年出された哲学者ラッセルと物理学者アインシュタインの核兵器絶滅の訴え「ラッセル・アインシュタイン宣言」は多くの科学者が賛同し世界的な核廃絶の契機となりました。

大阪城・西の丸庭園で撮影。組合員が大阪城西の丸庭園で「へいわ」の人文字を作り、平和の大切さをアピールしました。（2004年 7月4日撮影）



第5福竜丸平和協会の市田さんは、元乗組員の大石さんの思いを引き継いで、学ぶ！ことが宿題だ、と話されています。

記憶を紡ぐ！
思いを繋ぐ！
思考停止しない！

引用：日本生活協同組合連合会主催「ピースアクション2022 キックオフ集会」

パルコープでは

原水爆禁止世界大会への参加が
出発点となり、世界平和行進⇒
ピースリレーへとつながっています。

わたしたちからのメッセージ

地球はひとつです。空も海もつながっています。かけがえのない子どもたちの未来に紛争、人権侵害、貧困等様々な危機がなくなりますように！！
平和の虹をかけましょう！！

